
 

Kurzinterview mit… 

René Drechsler, Firmenkundenberater im Außendienst 
 

 

Lieber René, warum hast du Dich für eine Ausbildung bei der Sparkassen-Versicherung Sachsen 

entschieden? 

Ehrlich gesagt, war ich spät dran (Dezember 1999/ Januar 2000) und habe mich auf viele Stellen während meiner 

Bundeswehrzeit beworben. Dabei waren im Gegenteil zu heute alle Stellen bereits besetzt. Eines Tages zeigte 

mir mein Papa eine Stellenanzeige (Duales Studium bei der Sparkassen- Versicherung Sachsen) in der Freien 

Presse. Der Rest ist Geschichte – Test, Auswahlverfahren und los ging es. 

 

 

Was war für Dich an der Ausbildung bei der Sparkassen-Versicherung Sachsen besonders? 

Neue Leute aus ganz Sachsen kennenlernen. Produktverkauf in den Sparkassen. Kundenberatungsbögen 

ausfüllen. Das Studium war fordernd und anstrengend aber eine "geile Zeit". Noch heute sind viele 

Freundschaften erhalten. Die Zeit in meiner Dresdner-WG war prägend – nie wieder. 😉 

 

 

Was zeichnet die Sparkassen-Versicherung Sachsen aus Deiner Sicht am meisten aus? 

Die Sparkassen- Versicherung Sachsen ist sehr familiär und der regionale Charakter von Vorteil. Ich hätte das 

Unternehmen die letzten 15 Jahre schon mehrfach verlassen können – Angebote waren da. Ich bin 

geblieben, das spricht doch für sich, oder? 

 

 

Welche Position begleitest Du jetzt und wie war dein Weg dahin? 

Ich bin von Anfang an im Gewerbe-/ Firmenkundenbereich unterwegs. Bereits mit 24 Jahren habe ich vor 

gestandenen Geschäftsführerinnen und Geschäftsführern gesessen und deren Risiken beleuchtet und 

versichert. In dem Thema betriebliche Altersvorsorge bin ich auch zu Hause. In all den Jahren habe ich auch viele 

interne Trainings, Seminare und Weiterbildungen absolviert. Mit meinem Diplom, den Zertifikaten im 

Gewerbekundengeschäft, der betrieblichen Altersvorsorge, sowie meiner Zusatzrolle als "Gute Laune 

Verantwortlicher" fühle ich mich bestens ausgebildet. 

 

 

Was reizt Dich am Vertrieb und welche Eigenschaften sollten neue Mitarbeiter:innen im Vertrieb aus Deiner 

Sicht unbedingt mitbringen? 

Jeder Tag ist anders, man lernt ständig neue Menschen kennen und gewinnt teilweise auch Freundschaften. 

Meiner Meinung nach sollte man auf jeden Fall offen, gesellig und leistungsbereit sein. Teamfähigkeit 

erachte ich definitiv auch als ein gutes "Mitbringsel". 

 

 

Wofür schlägt dein Herz in Deiner Freizeit am meisten? 

Ich bin vielseitig interessiert - Sport (Biken, Fußball, Ski) - aber natürlich verbringe ich auch gern Zeit mit meiner 

Familie, mit Freunden, im Urlaub oder ich besuche verschiedenste Events. 

 

 

Dein Lieblingszitat: 

Irgendwann, ist irgendwann zu spät. 


